



Autoridades autonómicas y locales junto a la ministra de Fomento, Magdalena Alvarez, durante el corte de la cinta inaugural.

CEBALLOS

Revilla señala que la conclusión de la A-67 y del resto de obras cambiará "el panorama viario"

Alvarez garantiza que toda la parte cántabra de la autovía estará finalizada en 2007

EFE. Pesquera

La ministra de Fomento, Magdalena Alvarez, aseguró ayer, durante la inauguración de los 8,6 kilómetros del tramo Pesquera-Reinosa de la Autovía de la Meseta, que esta infraestructura estará finalizada en 2007 a su paso por Cantabria, y en 2008 los tramos correspondientes a Castilla y León. "Hoy podemos decir que hemos cumplido

con el compromiso que teníamos con Cantabria", dijo la ministra, quien estuvo acompañada por el presidente de la comunidad autónoma, Miguel Angel Revilla, durante la inauguración del nuevo tramo, que fue abierto al tráfico rodado a las 16,00 horas. Revilla afirmó que con la conclusión de esta autovía y del resto de obras previstas "va a cambiar, sin duda, el panorama viario de Cantabria".

Alvarez destacó otras obras que su departamento tiene previsto llevar a cabo en Cantabria, como la finalización de la Autovía del Cantábrico a su paso por la comunidad, la ronda de la Bahía de Santander, la Autovía Dos Mares y la ampliación de la conexión entre Torrelavega y Santander, sobre la que se está elaborando un estudio informativo para ampliarla a un tercer carril en ambos sentidos.

Revilla resaltó la apertura de este cuarto tramo de la Autovía

de la Meseta a su paso por Cantabria, que ha supuesto una inversión de casi 112 millones de euros, y confió en que "en el primer trimestre" de 2007 se inaugure el último (Molledo-Pesquera) para poner "fin a la pesadilla que históricamente han sufrido los cántabros" ante la falta de infraestructuras.

"Estamos viendo la luz al final del túnel", indicó el presidente, quien dijo que con la conclusión de esta autovía y del resto de obras previstas en la comunidad

autónoma "va a cambiar, sin duda alguna, el panorama viario de Cantabria".

En relación a esas infraestructuras, la ministra aseguró que su departamento "acelerará al máximo" la finalización de la Autovía del Cantábrico a su paso por la comunidad por ser "imprescindible para el desarrollo futuro" de Cantabria.

Los dos tramos de última conexión de la Autovía del Cantábrico, que unirá Solares y Torrelavega, están ya en redacción y el

Ministerio los aprobará y licitará este año, adelantó Magdalena Alvarez, quien recordó que este año se iniciarán las obras de la Ronda Bahía de Santander en su primer tramo, y este mismo año serán adjudicados los dos proyectos restantes.

La ministra destacó la "respuesta adecuada" de su departamento a la realidad del Aeropuerto de Parayas, en el que se han ejecutado en estos dos años de Gobierno el doble de inversión que en ejercicios anteriores.

"Cantabria tendrá TAV lo antes posible", dice la ministra

EFE. Pesquera

La ministra de Fomento, Magdalena Alvarez, se refirió al tren de alta velocidad (TAV), y aseguró que Cantabria lo tendrá "lo antes posible" aunque teniendo en cuenta los problemas técnicos, porque recordó que cuando llegó al Ministerio "se tuvo que empezar de cero" para ejecutar esta infraestructura.

"Quiero hacer aquí este compromiso: la intención del actual equipo del Ministerio de Fomento de dotar a Cantabria de una red ferroviaria de alta velocidad que va a permitir compatibilizar el tráfico de mercancías y viajeros", apostilló la ministra, quien dijo que así se responderá al futuro crecimiento industrial de la comunidad autónoma y a la "pujanza" del Puerto de Santander.

Alvarez opinó que la cifra de inversiones en Cantabria durante los más de dos años de Gobierno del PSOE refleja su compromiso con una comunidad en la que, dijo, se han incrementado en un 75 por ciento los recursos que se destinaban en los Presupuestos Generales del Estado a sus distintos modos de transporte.

El presidente de Cantabria, Miguel Angel Revilla, agradeció los compromisos del Gobierno central con Cantabria en materia de infraestructuras, que "han lastrado" hasta ahora a la comunidad autónoma y que, con las obras previstas, "irá a mejor".

Revilla destacó el adelanto en las obras del último tramo de la A-67, para cuya conclusión en 2007 aseguró que se está haciendo "lo técnica y humanamente posible" y confió en que la climatología permita cumplir con los plazos fijados para el "primer trimestre" del próximo año.

NEREO HNOS.
(Desde 1900 al servicio del público en Cantabria)
FUNERARIA
La Propicia
Tel. 942 33 27 70

AMBULANCIAS
AMBERNE, S.A.
FLORES
Tel. 942 32 06 05
VALDECILLA
Tel. 942 33 21 00

GORDO PRIMITIVA	
Viernes, 30 de junio	
6	15
16	40
43	
ESTRELLAS: 1 - 2	
COMPLEMENTARIO:	
2	20
27	40
41	41
4	41

Ibérica Primitiva	
Jueves, 29 de junio	
Sábado, 1 de julio	
29	32
34	14
16	27
35	41
46	31
39	46
COMPLEMENTARIO: 01	36
REINTEGRO: 6	8

Lotería Nacional	
Jueves, 29 de junio	
Primer premio:	85.398
Segundo premio:	73.345
Reintegro:	6-8-9
Sábado, 1 de julio	
Primer premio:	06.012
Segundo premio:	55.577
Reintegro:	2-6-7

ONCE Organización Nacional de Ciegos	
CUPÓN PREMIADO DE AYER:	
96.054	
Lunes, 26 de junio	58.979
Martes, 27 de junio	02.149
Miércoles, 28 de junio	54.460
Jueves, 29 de junio	22.487
Viernes, 30 de junio	34.669
Domingo, 2 de julio	50.989
COMBO: Reintegro: 2 - Doble: 1-9 - Triple: 1-6-7 - Combiola: 5	

Bono Loto	
Viernes, 30 de junio	
Lunes, 3 de julio	24
Martes, 27 de junio	6
Miércoles, 28 de junio	22
Viernes, 30 de junio	20
ESTRELLAS: 1 - 2	
3	24
25	2
2	6
6	16
6	22
29	29
18	20
22	22
COMPLEMENTARIO:	
33	34
41	43
37	42
48	40
28	34
40	44
NUMERO COMPLEMENTARIO: 47	NUMERO COMPLEMENTARIO: 44
REINTEGRO: 7	REINTEGRO: 0